



Mi Universidad

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: JOANA LIZETH JIMENEZ JUAREZ

**NOMBRE DEL TEMA: LA BIOETICA EN LA PRACTIA DE LOS
SERES HUMANOS**

PARCIAL: 4TO

NOMBRE DE LA MATERIA: BIOETICA

**NOMBRE DE LA MAESTRA: MONICA LIZZETH QUEVEDO
PEREZ**

LICENCIATURA: LIC. EN ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: 2DO

LA BIOÉTICA EN LA PRÁCTICA DE LOS SERES HUMANOS

La bioética, que promueve una serie de principios para la correcta interacción del ser humano con la vida tanto con sus semejantes como con otros seres vivos, de vincularse, ahora más que nunca, a la protección del medio ambiente. Porque solo la cohesión de los valores morales y éticos de los ciudadanos con el respeto y el cuidado del entorno garantizarán la mitigación del cambio climático y la supervivencia de las futuras generaciones. La bioética encuentra aplicación en muchas disciplinas y cuestiones humanas. Desde los debates sobre los límites de la vida, como el aborto o la eutanasia, a la maternidad subrogada, la asignación de órganos para trasplantes o el derecho a rechazar la atención médica por motivos religiosos. La bioética es el campo donde se reflexiona, analiza y vela por la supervivencia del ser humano, el deber ser, lo que se debe hacer; esto se encuentra íntimamente relacionado con el desarrollo humano. En este aspecto la bioética se tendría que tener en cuenta desde el proceso de la sociedad, a partir del desarrollo económico, cómo mejora de manera integral las condiciones de vida desde el acceso de las personas a los sistemas de salud y educación, plenas libertades políticas y culturales entre otros elementos. Por esto, la bioética es una razón para ver la vida con otros ojos; el concepto de sentido de vida como guía en el camino de la existencia que orienta la acción. A partir de esto, se puede incluir en la vida de cada persona, dando sentido y significado a las actividades diarias.

El objetivo principal de la bioética es por tanto el estudio de la relación existente entre la vida y los principios o pautas de la conducta humana. En la práctica, el objetivo de la bioética, en lo que respecta a la Medicina, será la búsqueda de soluciones concretas a casos clínicos concretos, siempre que se originen conflictos entre valores. La bioética entrará en acción cuando aparezca la posibilidad de elegir entre dos o más opciones, que a veces podrán ser completamente contradictorias. El dilema consiste en buscar la forma más adecuada para tomar las decisiones correctas, es decir, cómo elegir entre lo correcto y lo incorrecto, cómo diferenciar lo que es bueno de lo que es malo.

La ética es la parte de la Filosofía que estudia la bondad o la malicia intrínseca de los actos y de las conductas humanas.

La ética debe apoyarse en la racionalidad y en el terreno filosófico, y no en la religión, el derecho o los códigos deontológicos. Lo ético puede no ser legal (por ejemplo, la eutanasia es considerada una actuación éticamente correcta para determinadas personas, pero es ilegal en casi todos los países) y lo legal puede no ser ético (por ejemplo, la pena de muerte es una acción contraria a la ética para amplios sectores sociales, pero está legalmente constituida en varios países).

La bioética es una ciencia que cada vez tiene mayor importancia en la salud y en la formación de profesionales de esta área para generar cambios en las actitudes y

comportamientos. También ayuda en la reflexión sobre aquellas circunstancias médicas que tiene implicaciones morales y legales.

La educación bioética, como proceso educativo, está encaminada, a formar valores morales universales, tales como: la sensibilidad humana, la comprensión, la ayuda, la generosidad, la sinceridad, la sencillez, la modestia, la cortesía, el respeto mutuo y la censura a la traición; valores que evidentemente están relacionados con la formación moral.

Estos valores se asocian las formas psicológicas generales de las vivencias morales, los mecanismos psicológicos de la autorregulación moral, los sentimientos, la intuición, la vergüenza, entre otros, así como el aporte positivo de la experiencia moral relacionada con la dignidad humana, la solidaridad, la intolerancia a la humillación y a la opresión, que funcionan como ideales morales y que movilizan las acciones de los individuos hacia el logro de su realización.

En la Bioética se expresa con gran nitidez el problema de la posición del ser humano frente a las dificultades de su vida y el entorno. La preparación ética constituye una necesidad de primer orden, junto al compromiso social y al hecho de que prevalezca el sentido humanista en las acciones de salud.

Debemos ser consiente que en algún momento moriremos muchos tenemos varios pensamientos y actitudes sobre morir, aprender sobre la ética en nuestra vida nos lleva a muchos factores que nos enseñaran que estudia este sobre los comportamientos humanos, Sócrates decía “La buena conciencia es la mejor almohada para dormir” debemos de considerar que la muerte es un proceso nacemos, crecemos, desarrollamos y morimos.

REFERENCIAS

<https://psicologiymente.com/reflexiones/frases-de-moral>

<http://portal.amelica.org/ameli/jatsRepo/151/151858009/html/index.html#:~:text=La%20educaci%C3%B3n%20bio%C3%A9tica%2C%20como%20proceso,traici%C3%B3n%3B%20valores%20que%20evidentemente%20est%C3%A1n>

<https://www.iberdrola.com/compromiso-social/bioetica-que-es#:~:text=La%20bio%C3%A9tica%20encuentra%20aplicaci%C3%B3n%20en,atenci%C3%B3n%20m%C3%A9dica%20por%20motivos%20religiosos.>